

PELITA

Sinergitas TNI-Polri: Patroli KRYD di Polsek Kadupandak, Ciptakan Kamtibmas yang Aman

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Oct 22, 2023 - 00:58



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kadupandak, sinergitas antara TNI dan Polri kembali terjalin dengan baik. Pada Sabtu malam, 21 Oktober 2023, kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak dan Babinsa Koramil Kadupandak. Kegiatan patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas, khususnya tindak pidana C3 (Curas, Curat, Curanmor), dan gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Kadupandak Polres Cianjur. Tentunya kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Selama patroli, tim gabungan ini menelusuri beberapa objek vital, salah satunya adalah kantor ATM bank dan SPBU yang berada di wilayah Kadupandak. Hal ini dilakukan dalam rangka mencegah potensi tindak kejahatan yang mungkin terjadi, khususnya di sekitar objek vital tersebut.

Kapolsek Kadupandak, Iptu Asep Sodikin, menjelaskan bahwa kerjasama sinergis antara Polri dan TNI sangat penting untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. "Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Dengan patroli ini, kami berharap dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dalam bertransaksi perbankan di wilayah Kadupandak," ujar Kapolsek.

Sementara itu pula Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui KapolsekKadupandak Iptu Asep Sodikin memberikan apresiasi yang tinggi atas upaya sinergis ini. "Kerjasama yang baik antara Polri dan TNI adalah contoh sinergitas yang seharusnya menjadi teladan. Kami berharap kerjasama seperti ini akan terus ditingkatkan untuk menciptakan kamtibmas yang lebih baik," ungkap Kapolsek.

Sinergitas antara TNI dan Polri dalam patroli KRYD membuktikan komitmen bersama untuk menjaga keamanan masyarakat dan mencegah terjadinya tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Kadupandak.